



**CLUB ATLÉTICO
MONTEMAR**

MARCADOR

ESCUELA DE FÚTBOL

Revista nº 81 · mayo 2015



LLEGANDO AL FINAL

índice

DIRECCIÓN:

JuanMa
Antonio Vera Nieto
Enrique Sirvent Quintas
Eduardo Torres Eguia

EDITA:

Escuela de Fútbol
Club Atlético Montemar
c/Virgilio, 25
03016 – Alicante
Tel. 965 15 94 26
www.camontemar.com

DISEÑO Y MAQUETACIÓN

Magdalena Rueda

COLABORADORES:

Andrés López
Ximo Seguí
Andrés Calvo
Gerardo Morcillo
Juan Carlos Muñoz
Jesús Balaguer
Miguel Espinosa
Víctor Manuel Pérez
Miguel Campoy
Israel Aguilar
Juan Luis Forcada
Carlos Abad
Víctor Navarro

SÍGUENOS EN:  
fcmontemar@gmail.com
www.camontemar.com



LLEGANDO AL FINAL...

Llegando al final de temporada, de esta guisa nos quedamos, celebrando los logros conseguidos en todos y cada uno de los equipos y no nos referimos únicamente a quedar campeones de grupo como ha ocurrido con el Alevín A y el Alevín B, así como subcampeón el Benjamín B, enhorabuena para los tres (buena estadística), pero nosotros ampliamos las miras y referimos a toda la trayectoria que han seguido nuestros chavales, su evolución, su aprendizaje, su crecimiento...

Esperamos que al llegar el fin de temporada hayais podido disfrutar todos y cada uno de los partidos disputados, así como de las crónicas que con tanto esfuerzo redactan nuestros entrenadores y/o delegados semana tras semana, algunas más fáciles que otras, o de las fotografías recibidas por todos vosotros.

Desde estas últimas líneas agradeceremos a todos el interés generado en esta revista, para la nueva temporada toca relevo...

ELOGIO AL INFANTIL B



Aunque por motivos que no son del caso ya no me prodigue en hacer comentarios en esta revista, creo firmemente que los chavales de este equipo Infantil B de Montemar de futbol se merecen unas líneas para ser alabados y para demostrarles que, a pesar de los pesares, han dado a muchos una verdadera lección de lo que es ser aficionado a este deporte (sí, he dicho deporte aunque a veces se olvide que es eso únicamente lo que es).

Semana tras semana, inasequibles al desaliento, han jugado y perdido un partido tras otro, casi todos con goleadas escandalosas y alguno que otro por uno o dos goles, sin que hayan sido muchas las ocasiones que nuestro marcador se inauguraba. Pero, y ahí está la grandeza de esos chicos, no han dejado de asistir a sus convocatorias ni a sus entrenamientos, y cada fin de semana, con ilusión y ganas afrontaban el partido de turno

No obstante, cuando a mitad de liga ya se sabía esto le he preguntado en varias ocasiones a mi hijo y a sus compañeros por qué no dejaban de venir, de competir, si tan mal lo pasaban, respondiendo que se habían comprometido y apuntado y que esto no se hace para dejarlo por la simpleza de perder sistemáticamente o por la tontería de no marcar un gol. ¡Olé vuestros.....ánimos, sois grandes!. Si vosotros sois grandes qué decir de vuestros padres que os han llevado a cada partido, en casa y fuera, a horas buenas y no tan buenas y han aguantado las mofas de los contrarios, los bailecitos estúpidos copiados de las peores formas de los jugadores profesionales tras marcar y vuestro desánimo y tristeza al acabar cada encuentro. A todos muchas gracias por demostrar que este deporte (sí, he vuelto a llamarlo deporte) está por encima de todas las cosas extrañas que le rodean y lo ensucian y que para practicarlo únicamente hay que tener ganas de hacerlo como vosotros lo habéis hecho.

Esto no significa que uno no tenga su propia opinión de los

motivos de tan desastrosa, únicamente en resultados, temporada, pues todo español lleva un entrenador dentro y otra cosa no será pero español más que el jamón ibérico. La edad me hace conservar mis opiniones para mí mismo además de que no es ni el momento ni el lugar de exponerlas, pues únicamente quería rendir un minúsculo homenaje a estos chicos que han hecho honor a su palabra dada al comienzo de la temporada inscribiéndose en un equipo que han defendido por encima de todo. ¡Gracias chicos por ello!, Sois grandes de verdad pues ser fiel a un compromiso cuando todo va bien es más que sencillo, lo que tiene valor es sostener y mantenerse en pie cuando todo está en tu contra y nada sale como queremos. Y eso semana tras semana. A todos los que así os habéis comportado deberían otorgaros un premio este club porque ese es el único y verdadero espíritu del deportista.

Enrique Vila



Prebenjamín A

MARCADOR

MARCADOR
Revista nº 81
mayo 2015

9

BARRIO OBRERO

MONTEMAR

4

5



PRÓXIMO PARTIDO:
RACING PLAYA SAN JUAN

sábado a las 11:00
en nuestras instalaciones

Prebenjamín B

MARCADOR

MARCADOR
Revista nº 81
mayo 2015

11

MONTEMAR

BARRIO OBRERO

4

6



PRÓXIMO PARTIDO:

CD ALTET

viernes a las 18:15
en nuestras instalaciones

Benjamín A

MARCADOR

MONTEMAR

-

MARCADOR
Revista nº 81
mayo 2015

13



PARTIDO AMISTOSO:

ARENA

sábado a las 10:30
en Campo Arena

Partidazo para terminar la temporada

Último partido de la temporada contra el Kelme. Mucha emoción en el Polideportivo Altabix bajo un calor abrasador.

Empezamos el partido esperando atrás para salir jugar con espacios al contraataque. Sin embargo, nada más comenzar el partido el Kelme consiguió su primer gol. Pese a ello seguimos con el mismo planteamiento y, en el minuto 8, Ignacio empató el partido con un golazo de falta. Ese gol nos dió fuerzas ya que un minuto después Miguel nos ponía por delante en el marcador con otro golazo. Con ese 2-1 a favor nos fuimos al descanso.

La segunda parte empezamos un poco relajados y el rival puso

las tablas en el marcador nada más comenzar y 5 minutos después se volvían a poner por delante con otro gol. Por supuesto no nos íbamos a dar por vencidos y, 3 minutos después, Miguel firmaba el 3-3. Tuvimos ocasiones para terminar de remontar el partido pero fue el Kelme quien, a 10 minutos del final marcó el 4-3, y cuando quedaban 5 sentenciaba el partido con el definitivo 5-3.

Una pena no llevarnos ningún punto en este partido aunque, eso sí, este ha sido un encuentro bonito para jugar, competir

y disfrutar. ¡El año que viene más y mejor! ¡Vamos Montemar!

Víctor Navarro Serrano



MARCADOR	
KELME	MONTEMAR
5	3



**PRÓXIMO PARTIDO:
FIN DE COMPETICIÓN**



PARTIDO COPA FEDERACIÓN:

MARCADOR	
BARRIO S. GABRIEL	MONTEMAR
0	1

MARCADOR	
MONTEMAR	ELCHE B
0	3



Campeones officiosos, campeones oficiales

Sábado 16 de mayo en la Ciudad Deportiva de Elche, sita entre la Avenida de la Universidad y la carretera de Alicante-Elche, a las nueve menos cuarto, para jugar el partido de la jornada decimoctava, ocho de marzo, suspendido por huelga, jugándonos el ser los primeros o los terceros. En los despachos se había hablado que las huelgas no son recuperables, pero esto denotaba inseguridad, angustia ante un posible resultado negativo. Y esa motivación jamás ha de pasar por la mente de un deportista que ha de competir.

Ya habíamos terminado primeros en la última jornada ante el Campello, lo que nos ofreció la invitación de la Federación de Fútbol de la Comunidad Valenciana a la Copa Federación, pero nos quedaba un partido, y, un partido contra el único equipo que esta temporada nos había doblegado. Éramos los campeones y teníamos que demostrarlo, el Kelme no se nos podía atragantar. Ya faltaba menos para las diez menos cuarto. Sabemos que son duros y penden-cieros y emplearan triquiñuelas. Nuestra afición ha venido provista de bocinas que prometen hacer un estruendoso ruido.

Nuestra alineación: Javi, Laiz, Vicente y Juan, Fuentes y Herrero y Santi y Dani. La primera

falta la comete el Kelme sobre Laiz. Ya han enseñado la marca de la casa. Transcurren unos minutos, viéndose fútbol, haciéndose fotos y tomando notas cuando el árbitro en un subidón de protagonismo me indica que saque mis huesos del perímetro deportivo, aunque estuviera detrás de los banquillos que están fuera del terreno de juego. La importancia de llamarse árbitro que arbitra. Obviamente me retiré sin contienda porque sabía que podía perjudicar a mi club, pero la pluma posee libertad para ensañarse con un árbitro, más de telenovela y salir en los programas chorras de la televisión por el famoseo, que un juez de un partido entre jovencitos que anhelan ganar, los verdaderos

protagonistas junto al balón y el árbitro de mera comparsa porque ahora empiezan antes a jugar al fútbol en asociación.

Otro dislate del Kelme: un saque de banda, la han tirado ellos, la cogen y sacan, pero el trencilla ha visto la jugada y los corrige inmediatamente, dándole el balón a Montemar. No hemos de olvidar que el Kelme tuvo un gesto de deportividad devolviendo el balón por donde había salido gracias a las órdenes que les hizo llegar su entrenador. Jugaron todos nuestros jugadores: porteros y resto de la plantilla, todos bien, con nota alta. Nuestra primera oportunidad fue un poste a las diez y cuatro minutos. De un córner la cabeza de Juan inaugura el marcador. Eran las diez y diez, un diez para nuestro equipo, nos adelantamos, ganamos 0-1. Tres minutos más tarde de un saque de banda recibe Juan, prolonga y se la entrega a Santi que refuerza el resultado 0-2. Pasan cuatro minutos y termina la primera parte con un resultado tan esperanzador.

MARCADOR	
KELME	MONTEMAR
1	2



En la segunda parte salen los mismos que en la primera excepto el portero, Hugo sustituye a Javi. El árbitro tiene que hablar con dos jugadores del Kelme para que se calmen y abandonen el juego sucio que están practicando. De una jugada fortuita ellos hacen su gol del honor. Un saque de banda hacia la portería Javi no se da cuenta que no la ha tocado nadie y se estira a detener el balón y se le escapa. Gol. El árbitro lo explica: el portero la ha tocado. De saque de banda no se puede meter gol. El gol lo metió Javi, pero el protagonismo del árbitro se lo regala al ju-

gador que sacó de banda – cuando el nunca pudo ser el artífice. Son las diez y cuarenta y seis. El Kelme en su casa recibió dos goles y dos tarjetas amarillas. Nosotros nos llevamos un campeonato hasta las últimas consecuencias. Grande Montemar. Grandes,

Campeones

Qué emociones vivimos después del partido final. Inenarrable.



Ximo Seguí



PARTIDO COPA FEDERACIÓN:

MARCADOR	
MONTEMAR	BENFERRI B
0	5

MONTEMAR

-

-



PARTIDO AMISTOSO:
FIN COMPETICIÓN

Buen fin de temporada

Partido jugado en la mañana del domingo soleado y muy caluroso entre Montemar 3-2 Promesas elche

El partido comienza con dos buenas jugadas del elche que son contrarrestadas por la defensa local. Ellos venían con la intención de ganar para consolidar su quinta plaza ya lo hicieron en el partido de ida. Y empezaron bien haciendo jugadas de merito y ganando 2/0. Pero los chicos de Montemar no se vienen abajo nunca pese a haber tenido varias ocasiones que el portero rival paró.

En el minuto 25 Marcos a pase de Pablo tras una muy buena jugada colectiva conseguía su primer gol en liga y el primer gol de Montemar. Con poco mas fuimos al descanso.

El promesas no tenía cambios y el calor empezó a hacer de las suyas. Montemar mas fresco lo encerró en su campo y no paró de crear ocasiones.

Pablo en el minuto 38 consigue el empate tras una buena jugada entre varios compañeros que

acabó en un tiro cruzado a la escuadra de la meta rival y en el 4-2 Sigfrido en jugada individual culminaba la remontada.

El promesas tiró para adelante pero la defensa de Montemar estuvo colosal y las dudas del principio se disiparon con el final del partido que realizaron.

Buen fin de temporada y de jornada para el Alevín D de Montemar que termina octavo empatado a puntos con el séptimo con 74 goles a favor y 6-3 en contra.



PRÓXIMO PARTIDO:

ARENA

sábado a las 10:30
en Campo Arena

Infantil A

MARCADOR

MARCADOR
Revista nº 81
mayo 2015

MONTEMAR

C. BENIDORM

1

4



PRÓXIMO PARTIDO:
LACROSS BABEL CF A

sábado a las 16:00
en Municipal La Cigüeña

RACING DE NOVELDA – MONTEMAR

El Montemar se enfrentaba al tercer clasificado de la liga y se preveía un partido difícil.

Los primeros minutos fueron de tanteo una ida y venida de llegadas para ambos equipos, pero pronto el Novelda se adueñó del partido.

En el minuto 15 el Novelda marcó su primer gol y seguidamente cuatro más con los que se irían al descanso con un marcador de 5 a 0.

La segunda parte fue muy parecida a la primera, dominio del Novelda desde los primeros minutos, y pronto llegarían los goles.

El resultado final fue de 11 a 0.

Israel Aguilar

MARCADOR	
RACING NOVELDA	MONTEMAR
11	0



**PRÓXIMO PARTIDO:
FIN DE COMPETICIÓN**

Cadete A

MARCADOR

MARCADOR
Revista nº 81
mayo 2015

MONTEMAR

CIUTAT D'ELX

3

0



PRÓXIMO PARTIDO:
FIN DE COMPETICIÓN

Cadete B

MARCADOR

RACING NOVELDA

MONTEMAR

7

0

MARCADOR
Revista nº 81
mayo 2015

33



PRÓXIMO PARTIDO:
FIN DE COMPETICIÓN

MONTEMAR

CIUDAD ALICANTE

6

2



PRÓXIMO PARTIDO:
CIUDAD DE BENIDORM

sábado a las 18:00
en Municipal Antonio López

